



Katholische Kirche
im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 09.07.2018 floatend Uhr | Florian Sobetzko

Fernbedienungsfeedback

Wenn ich an meinem Fernseher die Lautstärke ändere, dann erscheint jedes Mal eine viel zu große Einblendung, die mir in Zahlen anzeigt, wie laut oder leise das jetzt ist. Und zwar mitten im Bild und viel zu lang! Typisches Interfacedesign von Leuten, die scheinbar selber nie Filme gucken. Kann das nicht irgendwo diskret in der Ecke angezeigt werden? Ich mein', wenn ich bei einer spannenden Szene mal eben ein klitzekleines bisschen lauter machen will, wieso muss ich dann sekundenlang so `nen Feedback-Balken mitten im 4K-HDR-Bild haben, auf dem steht "VOLUME 29"? Und wenn's dann plötzlich so laut wird, dass ich runterregeln muss, damit der Nachbar nicht aus dem Bett fällt, "VOLUME 28, 27, 26, 25, 24, 23, 22...", und dann bleibt das noch 5 Sekunden stehen, oh Mann...was passiert da hinter dem Balken?

Wir wäre es, wenn der Fernseher einfach mal ein bisschen weniger Feedback gäbe. Und wo wir schon dabei sind: Wie wäre es wenn Gott ein bisschen mehr sichtbares Feedback geben würde, wenn mein Signal angekommen ist?

Florian Sobetzko, Aachen

?